

Konservasi Kepustakaan Wayang Nusantara Yang Sudah Tidak Terbit Lagi.

Kepada Yth.
Para Pembaca

Ajakan untuk berperan serta di ' **Kegiatan Konservasi Kepustakaan Wayang Nusantara Yang Sudah Tidak Terbit Lagi** ', suatu kegiatan gotong royong nirlaba dari komunitas wayang dipersembahkan untuk masyarakat Nusantara.

Tujuan :

Men-digital-kan / memindahkan media penyimpanan kepustakaan wayang dari bentuk tercetak di kertas ke bentuk arsip digital (format pdf atau jpg) , sehingga diperoleh manfaat :

1. Konservasi / memperpanjang umur arsip kepustakaan wayang, meringkas tempat penyimpanan, memudahkan perawatan penyimpanan.
2. Mempermudah masyarakat Nusantara untuk membaca dan mempelajari kembali Kepustakaan Wayang Nusantara sebagai karya kebudayaan para leluhur Nusantara.
3. Membantu terbentuknya isi Perpustakaan Digital Nasional Indonesia khususnya Kepustakaan Wayang Nusantara.

(Kegiatan ini sama dengan kegiatan konservasi berkas audio visual wayang, hanya saja yang ini konservasi buku atau berkas tercetak di kertas). Admin situs <http://wayangpustaka.wordpress.com> bersedia meng-koordinasi kegiatan ini.

Kami ajak peran serta anggota komunitas wayang dalam kegiatan ini (3 pilihan) :

Satu.

A.1 Anggota komunitas yang punya buku wayang yang sudah tidak terbit lagi berkenan memindainya / men-scan sendiri, membentuk file digital format pdf atau jpg (untuk gambar).

A.2 Kemudian menyimpan file tersebut ke internet (di server file sharing) di akun anggota sendiri.

A.3 Meng info kan alamat URL tempat menyimpan di server file sharing tersebut ke situs wayangpustaka, dan kemudian info tersebut diumumkan dengan postingan di situs wayangpustaka.

Nama kontributor akan tercantum di postingan. Dengan demikian anggota komunitas lain bisa mengunduh dari internet.

Dua.

B.1 sama dengan A.1

B.2 anggota mengirimkan CD berisi hasil pindaian ke admin wayangpustaka.

B.3 Admin wayangpustaka yang menyimpan ke internet (di server file sharing) dan mengumumkan alamat URL dengan postingan di situs wayangpustaka. Nama kontributor akan tercantum di postingan.

Tiga.

C.1 anggota komunitas menfoto copy buku wayang.

C.2 Foto copy tsb di kirim ke admin wayangpustaka yang kemudian memindainya.

C.3 Admin wayangpustaka yang menyimpan ke internet (di server file sharing) dan mengumumkan alamat URL dengan postingan di situs wayangpustaka. Nama kontributor akan tercantum di postingan.

Semua kegiatan ini semata untuk tujuan gotong royong nirlaba dan semua hasil kegiatan tidak untuk tujuan komersial.

Agar bisa efisien dan terkoordinasi, tidak terjadi duplikasi, yang berminat berperan serta harap menghubungi admin wayangpustaka (email : basoewirjo@yahoo.com) menginfokan judul buku apa yang dipunyai.

Jika ada anggota komunitas yang sudah mempunyai koleksi di internet pindaian buku wayang (seperti alternative satu) dan berkenan berbagi alamat URL dari koleksinya, admin wayangpustaka mengucapkan banyak terima kasih. Silakan berbagi.

Rencana kegiatan ini belum tentu sempurna, mohon kritik dan saran membangun dari anggota komunitas wayang. Diucapkan banyak terima kasih.